

## COMUNICADO N° 650

Lunes, 6 de diciembre de 2021

### **Operación PanavaC-19 aplica más de 200 mil dosis de refuerzo; se reitera llamado a seguir medidas de bioseguridad**

La Operación PanavaC-19 superó hoy la cantidad de más de 200 mil dosis de refuerzo aplicadas en todo el país, la cual se coloca a la población mayor de los 18 años en adelante.

Las autoridades reiteran el llamado a la población a vacunarse contra la Covid-19 en los distintos puntos fijos y jornadas de vacunación que se efectúan simultáneamente en cinco circuitos electorales así como a no bajar la guardia y mantener las medidas de bioseguridad.

La estrategia de vacunación inició este lunes con una jornada para el circuito 8-8 en el punto fijo de vacunación en el Complejo Deportivo Irving Saladino, en el corregimiento de Juan Díaz.

En este punto fijo se vacunará en horario de 7:00 a.m. ha 3:00 p.m. a excepción del miércoles 8 de diciembre, ya que por motivos del día de la madre no funcionará. Los miércoles, jueves, viernes, sábado y domingo van a estar habilitados puntos fijos en los centros comerciales de Panamá y San Miguelito.

De igual manera en el circuito 12-2 de la Comarca Ngabe Buglé se ejecuta una jornada de barrido a partir de los 12 años para colocar segunda dosis, Abarca 65 puestos de vacunación en los distritos de Besikó, Mironó y Nole Duima.

También la jornada se extiende al circuito 4-3 de Tierras Altas en Chiriquí con ocho puestos de vacunación en el CEBG de Cerro Punta, la Escuela Secundaria de Gariché, Escuela de Solano y la Escuela Nueva California.

Además, en el circuito 4-4 de Chiriquí con cinco puestos en las escuelas: Bilingüe Antonio Ríos Saavedra, Primaria de Alanje, Básica de Divalá, Río Sereno y Santa Cruz.

La jornada alcanza hasta el circuito 9-1 en Santiago, provincia de Veraguas con 12 centros de vacunación en la Normal, Juan Demóstenes Arosemena; Bilingüe Raya de Santiago, Rubén Darío, Colegio Isauro Carrizo, escuela Margarito Mojica, San

Pedro del Espino, CEBG José De Los Santos Gutiérrez, Cañazas Abajo, Llano de La Cruz, CEBG de los Algarrobos y Colegio Bilingüe de La Soledad.

El Ministerio de Salud (Minsa) informa que el próximo miércoles 8 de diciembre, día de las madres, los puestos de hisopados habilitados en el Estadio Nacional Rod Carew de la Vía Centenario y Emilio Royo en Juan Diaz laborarán de 7 a.m. a 12 mediodía.

## Informe de vacunación

El informe suministrado por el Programa Ampliado de Vacunación (PAI) revela que desde el 21 de enero hasta la fecha se han aplicado en el país 6,075,638 dosis de vacunas contra la Covid-19, de las cuales 3,101,181 son primera dosis; 2,765,174 segunda dosis; 202,650 dosis de refuerzo y 6,633 tercera dosis.

La población meta que es partir de los 12 años, el 89.8% está cubierta con la primera dosis y el 80.1% con segunda dosis.

Algunas regiones de salud dieron informes de sus jornadas de vacunación: en Panamá Este 360 dosis, en San Miguelito se aplicaron 228, en el Irving Saladino 242; en Coclé 106, en Herrera 60 y en Los Santos 54.

## Informe Epidemiológico

El informe del departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud indica que en el mundo hasta la fecha hay 266,264,966 casos acumulados confirmados de Covid-19 y 5,273,756 defunciones para una letalidad del 2%.

En Panamá se registran 479,231 casos acumulados confirmados de Covid-19, de los cuales 178 son casos nuevos. En las últimas 24 horas no hubo defunciones, pero se actualiza una de fecha anteriores para un acumulado de 7,375 fallecidos por la enfermedad para una letalidad de 1.5%.

Los recuperados ascienden a 468,968, de los cuales 130 son nuevos recuperados. En las últimas 24 horas se aplicaron 3,563 pruebas para una positividad de 4.9%.

Los casos activos suman 2,888, de los cuales 2,788 están en aislamiento domiciliario y 100 hospitalizados. Los que están en aislamiento domiciliario

se dividen en 2,702 en casa y 86 en hoteles. Los hospitalizados son 87 en sala y 13 en UCI.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al COVID-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba COVID-19.